

EL DÍA

No permitirán los militares argentinos un rápido retorno a la democracia

BUENOS AIRES, 10 de agosto.— La Junta Militar argentina, en el poder desde hace cinco años, recordó hoy por intermedio del brigadier general Omar Graffigna que no estaba dispuesta a permitir un retorno "demasiado rápido" a la democracia, susceptible de conducir al país a la misma situación catastrófica que en 1976.

Ante los apremiantes llamados hechos recientemente por la Iglesia y los partidos políticos para una "reconciliación nacional" y un rápido regreso a las instituciones democráticas, el comandante en jefe de la Fuerza Aérea y miembro de la Junta invitó a los argentinos a "recordar" y a dar muestras de "buen sentido".

Mientras tanto, el vicealmirante Jorge Isaac Anaya es el candidato casi seguro para ser designado mañana como sucesor del almirante Armando Lambruschini en la jefatura de la Armada a partir del mes próximo, dijeron hoy fuentes navales.

El vicealmirante Anaya, de 54 años, actualmente jefe del Estado Mayor de la Armada y experto en hidrografía a quien se considera poco inclinado a involucrar a la Marina en actividades políticas,

también ocuparía en ese caso el lugar que dejara Lambruschini en la Junta Militar, máximo organismo del actual régimen castrense.

POSIBLE ENCUENTRO DE MASSERA CON "ISABEL"

Según una versión que publica hoy el diario *Tiempo* de la ciudad de Córdoba, próximamente se concretará a una visita de la esposa del almirante Emilio Massera a María Estela de Perón "en un punto de las

costas españolas" donde se encuentra la ex presidenta.

Según se indica en la columna política del periódico, es factible que el propio ex comandante de la Armada y de la Junta Militar argentina acompañe a su esposa "quien es amiga personal de la viuda de Perón".

Lo paradójico de la situación es que el almirante Massera fue uno de los tres altos oficiales que destituyó a la viuda de Perón, en marzo de 1976.

UNO MAS UNO

La dictadura argentina no permitirá un rápido retorno a la democracia: Graffigna

BUENOS AIRES, 10 de agosto (AP y EFE). — La dictadura militar argentina no está dispuesta a permitir un retorno "demasiado rápido" a la democracia en este país, porque "no sucumbiremos a la tentación de jugar a cara o cruz nuestro destino". El brigadier Omar Graffigna, uno de los tres integrantes de la junta militar de gobierno, dijo lo anterior e invitó a los argentinos a "recordar", dar "muestras de buen sentido" y a "extirpar de raíz" la estatización de la economía, a la que calificó de uno de los

factores de la crisis que vive esta nación.

Al hablar en la ciudad de Mendoza, cercana a la frontera con Chile, Graffigna también descartó la existencia de un tratado alternativo de paz y cooperación con ese país limítrofe y aseguró que la crisis económica que vive Argentina es "magnificada", ya que los argentinos "vivimos bien y seguimos comiendo siete días a la semana".

Mientras tanto, en fuentes

vinculadas a la armada de este país trascendió este día que el vicealmirante Jorge Isaac Anaya es el candidato más probable para suceder al almirante Armando Lambruschini como jefe de la marina y, consiguientemente, como uno de los tres integrantes de la junta militar. Al parecer, Anaya reemplazará al actual comandante el mes próximo; tanto Lambruschini como su casi seguro sucesor mantienen "relaciones muy fluidas" con el antiguo titular del arma, almirante Emilio Massera.